



4 Pièces

96 m²

Réf. 84600226

1 295 000 €

St-Paul-de-Vence

Appartement à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exceptionnel - À quelques pas de la Colombe d'Or, ce superbe duplex de 4 pièces d'environ 100 m², avec une terrasse d'environ 25 m², occupe le premier étage d'une résidence en pierre, juste aux portes des remparts du village. Il comprend un parking privé et une grande piscine. Le duplex se compose, au premier étage, d'une entrée menant à une majestueuse pièce de vie lumineuse, ornée d'une cheminée d'époque, de hauts plafonds, et d'une cuisine ouverte équipée et aménagée. Il abrite également une belle chambre principale avec salle de bain attenante, une deuxième chambre, ainsi qu'une salle ...

Exceptional - Just steps away from the Colombe d'Or, this stunning 4-room duplex spanning approximately 100 sqm, with a terrace of around 25 sqm, occupies the first floor of a stone residence right at the gates of the village ramparts. It features private parking and a large swimming pool. The duplex comprises, on the first floor, an entrance leading to a majestic, bright living area adorned with a period fireplace, high ceilings, and an open-plan fitted kitchen. It also includes a beautiful master bedroom with en-suite bathroom, a second bedroom, as well as a shower room and guest toilet. On ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

